

dévouement le cardinal Richard, pour les tournées de confirmation que le grand âge de l'archevêque ne lui permet plus d'entreprendre. Mgr Potron ne refusait d'ailleurs pas de rendre les mêmes services à beaucoup d'autres évêques et les vicaires capitulaires des sièges vacants faisaient souvent appel à son zèle toujours en éveil. Aussi peut-on dire que l'Eglise de France tout entière s'associera au deuil de l'Eglise de Paris.

« Lorsque les Franciscains furent expulsés de leur couvent de la rue des Fourneaux, qui était la résidence de Mgr Potron, ce dernier accepta à l'infirmerie Marie-Thérèse l'hospitalité que lui offrait le cardinal Richard et il changea sa soutane grise désormais proscrite pour la soutane violette. Est-il besoin d'ajouter que Mgr Potron n'en est pas moins resté, de cœur, jusqu'au dernier soupir, l'un des plus fidèles enfants du Séraphique François d'Assise.

Dans sa *chronique des Missions, l'Univers* du 28 août s'exprime ainsi : « Les Missions ont perdu, tout dernièrement un de leurs meilleurs et plus utiles amis, un prélat qui pendant de nombreuses années, avait donné à celles de son Ordre, toute son activité. Qui ne connaissait à Paris, Mgr Potron, le P. Marie de Brest? Sa bonhomie, sa simplicité toute séraphique, son zèle apostolique, les grandes qualités de son cœur le faisaient apprécier et aimer de tous ceux qui l'approchaient. Le vénéré prélat était évêque titulaire de Jéricho. »

Nous ne manquerons pas de donner dans la Revue une notice biographique du vénéré défunt dont la vie mouvementée et bien remplie est un monument de foi et de charité.

Montréal. — Mde Vve Cazalais, née Emilie Latour, tertiaire isolée.

— M. J.-B. Barette, tertiaire isolé.

— **Fraternité Saint-Antoine de Padoue.** — Dame Elie Perreault née Marie Vaillant, en religion Sr Sainte-Elisabeth, décédée après 12 ans de profession, à l'âge de 39 ans,

— **Fraternité Sainte-Elisabeth.** — Melle Almina Racine, en religion, Sr Saint-Alexis, décédée en juillet dernier après deux ans de profession.

— Dame Pascal Lefebvre, en religion, Sr Saint-François, décédée le 3 juillet après 9 ans de profession.

— Dame Charles Desroches, en religion, Sr Marie, décédée au mois d'août après 4 ans de profession.

— Melle Elisabeth Boivin en religion Sr Elisabeth, décédée à la Maison du Tiers-Ordre, le 30 juillet, à l'âge de 79 ans après 33 ans de profession.

— **Fraternité Saint Joseph.** — M. Jos. Périard, en religion Fr Martial, décédé le 30 juillet à l'âge de 79 ans après 1½ an de profession.

— M.
le 4 août

— **Frat**
Fr. Jean-
9 ans de

— **Frat**
Sr Marie-
16 ans de

— Mde
dernier ap

Québec.
Adélaïde
de 86 ans

— Mde
août, à l'â

— Mde
çois d'Assi
profession.

— Mde
de Valois,
fession.

Baie Sa
siècle Mar
après 4 ans

Le 15 août
des « PETIT
Douleurs, da

Quoique re
son entrée e
considérée c
dshérités de
patience, sa c

instant.
Son esprit
prophète a no

faciles, mais n
pas toujours tr

Une vie si
vait être cour
arrivée. Elle a

minutes avant
autour de son l
gresses de Mar
Sans aucune